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【問合先】三笠高校事務係☎④2200

三笠高校情報
MIKASA HIGH SCHOOL

市立三笠高校がスタートして3年目を迎えま
した。地域との交流や高校生活の様子をお

知らせします。

高校生と議員の意見交換会
　市議会議場で3年生の生徒と三笠市議会議員が意見交換会を行
いました。この意見交換会は、市議会からの呼び掛けがあり行っ
たもので、3年生40人と議員10人が「高校生活3年間で感じた三
笠のまちづくりについて」をテーマとして意見を交換しました。
　生徒からは「特産物でもっと三笠をアピールすべき」などの市
への提言や、三笠での2年間の高校生活から「まちづくり」に対し
てさまざまな意見が出されました。

 体育祭

7
月
17
日

写真左から、大友さん（2年）、伊藤さん
（1年）、宮城くん（3年）

4 トロンボーン担当

【問合先】学校教育課学校教育係☎②2197

吹奏楽指導者招致事業 【札幌交響楽団】

たい！
Let's play a beautiful tone. 　スライドの動作がトロンボーンの面白

いところです。その一方で伸ばしたり縮め
たりする幅の目安がないので、それが難し

い部分でもあります。札幌交
響楽団の指導者の方に基礎
を重点的に教えていただい
たおかげで、3人のハーモニ
ーが良くなりました。また、
広いホールでもよく響く音
作りを学びました。

【楽器紹介④】トロンボーン
ハーモニー重視のパート

　全学年そろった今年
「いっぱい食べる君が好
き～動けひたすらに～」
のテーマで第1回体育祭
を行い汗を流しました。
　縦割り形式で各学年10
人ずつでチームが構成さ
れ、4つのチームに分かれ
て、大縄飛びや飲み食い
競争など10種目が行われ
各チームが1つになって
体育祭を楽しみました。

7 広報みかさ　2014. 8

6666
月月月
26
日

【問合先】三笠高校事務係☎④2200

三笠高校情報
MIKASA HIGH SCHOOL

市立三笠高校がスタートして3年目を迎えま
した。地域との交流や高校生活の様子をお

知らせします。

高校生と議員の意見交換会高校生と議員の意見交換会高校生と議員の意見交換会高校生と議員の意見交換会
　市議会議場で3年生の生徒と三笠市議会議員が意見交換会を行
いました。この意見交換会は、市議会からの呼び掛けがあり行っ
たもので、3年生40人と議員10人が「高校生活3年間で感じた三
笠のまちづくりについて」をテーマとして意見を交換しました。
　生徒からは「特産物でもっと三笠をアピールすべき」などの市
への提言や、三笠での2年間の高校生活から「まちづくり」に対し
てさまざまな意見が出されました。

 体育祭 体育祭 体育祭 体育祭

7
月
17
日

写真左から、大友さん（2年）、伊藤さん
（1年）、宮城くん（3年）

4 トロンボーン担当

【問合先】学校教育課学校教育係☎②2197

吹奏楽指導者招致事業 【札幌交響楽団】 4 トロンボーン担当
たたいい！！い！いい！い！

Let's play a beautiful tone.Let's play a beautiful tone. 　スライドの動作がトロンボーンの面白　スライドの動作がトロンボーンの面白
いところです。その一方で伸ばしたり縮め
たりする幅の目安がないので、それが難し

い部分でもあります。札幌交
響楽団の指導者の方に基礎
を重点的に教えていただい
たおかげで、3人のハーモニ
ーが良くなりました。また、
広いホールでもよく響く音
作りを学びました。

【楽器紹介④】トロンボーン
ハーモニー重視のパート

　全学年そろった今年　全学年そろった今年　全学年そろった今年
「いっぱい食べる君が好「いっぱい食べる君が好
き～動けひたすらに～」
のテーマで第1回体育祭
を行い汗を流しました。
　縦割り形式で各学年10
人ずつでチームが構成さ
れ、4つのチームに分かれ
て、大縄飛びや飲み食い
競争など10種目が行われ
各チームが1つになって
体育祭を楽しみました。




